



(通算10号)

# 生徒指導だより(R5第10号)

令和6年2月9日

立春の候、保護者の皆様におかれましては、ご清栄のこととお喜び申し上げます。

全国的にいまだ新型コロナウイルスやインフルエンザウイルスの感染が無くならない状況にあります。学校でも生徒はマスク着用・手洗い・消毒など感染対策をしながらの活動をしています。ご家庭でも引き続き感染対策や日頃の生徒の観察などご協力をお願いします。

さて、生徒たちは今月高校入試に伴う家庭学習日があります。また1・2年生は2月13日から学年末試験もあります。進級に係わる大事な試験なので計画的な学習を行いましょ。また、季節の変わり目と共に生徒の気持ちも不安定になりがちです。何かありましたら、遠慮無く、担任を通じ、学校にご相談ください。

## ヘルメットの着用について

令和3年度4月からの県交通安全条例の改正に伴い、「自転車運転者のヘルメット着用」が努力義務化されました。高校生の自転車による死亡事故の原因として6割以上が頭部の損傷によるものです。本校でも先日最近の本校での自転車ヘルメットの着用に関する取組や着用状況を通知で、生徒に配布しました。是非保護者の皆様にご覧いただき、今後とも生徒の自転車ヘルメット着用にご協力をお願いします。学校としては来年度(令和6年度)も自転車ヘルメットの定着化に向け、ヘルメットの購入や着用の呼びかけを行っていきます。ヘルメットを学校で購入したい場合は担任の先生へ伝えてください。



令和6年度(1月19日現在)本校生徒自転車ヘルメット

所持率 1年100%、2年95%、3年86% 着用率 1年85%、2年69%、3年61%

(いずれも自転車通学者に対する割合です。)

## 予餞会

令和5年度予餞会が4年ぶりにメインアリーナで開催されました。吹奏楽部による演奏・漫才・歌・ダンス・バンドなどの例年に無い個性豊かな発表でした。3学年のスライドショーでは、クラスの思い出がたくさん上映されました。担任の先生からのメッセージにはたくさんの思いが込められていました。今年度の生徒会行事は全て通常通り行われ、生徒全員が高校生活の良き思い出を作ることができました。



## こころの教育事業3年生

2月6日(火)3年生対象のこころの教育事業を行いました。学級閉鎖のため卒業試験が延期になっていた電子機械科と電子科を除く4クラスで今回は実施しました。前日の雪の影響で登校できない生徒もいましたが、本校スクールカウンセラー家住先生を講師に招き、ストレスマネジメント～不調の発見と対応～というテーマで、社会に出てからのストレスの仕組み、不調の発見と対応の仕方について学びました。これからの予測できない時代を生き抜く力をつけていてもらいたいと思います。

